

Llega a Antofagasta la exhibición científica más vista del mundo

MUESTRA. Con cuerpos reales, más de 100 órganos y tecnología de punta, está ubicada en Espacio Urbano (Zenteno 21).

Ya abrió sus puertas. Antofagasta es la sede de una de las experiencias científicas más impactantes y educativas del planeta. Se trata de "Bodies Evolution | Cuerpos Humanos Reales", la muestra de divulgación científica más vista a nivel mundial, con más de 25 millones de visitantes en distintos continentes.

La exhibición, que ya se encuentra disponible en el Subterráneo -1 de Espacio Urbano Antofagasta (Zenteno 21), reúne nueve cuerpos humanos reales y más de un centenar de órganos preservados mediante una técnica avanzada llamada plastinación, que permite conservar los tejidos con un nivel de detalle sorprendente.

Todo ello distribuido en una experiencia multisensorial que supera con creces las versiones anteriores presentadas en el país.

Nueve salas temáticas guiarán el recorrido del público por los diferentes sistemas que conforman nuestro organismo: óseo, muscular, nervioso, circulatorio, digestivo, respira-



LAS ENTRADAS ESTÁN DISPONIBLES EN WWW.FEVERUP.COM.

torio, urinario y reproductor. Este incluye los últimos fetos en desarrollo, con el objetivo de explicar de forma visual y

respetuosa el proceso de gestación.

La muestra estará abierta de lunes a viernes, de 11:00 a

20:00 horas, sábados de 11:00 a 21:00 horas, domingos y festivos de 11:00 a 20:00 horas. Las entradas tienen un valor de \$10.000 para público general (mayores de 12 años) y \$6.000 para niños hasta 12 años. Los establecimientos educativos podrán acceder a tarifas especiales de \$5.000 por alumno, con entrada gratuita para el docente guía.

Las entradas están disponibles a través del sitio web www.feverup.com, mientras que las reservas para colegios y delegaciones pueden gestionarse vía correo electrónico a reservasbodies@globalaet.com o al teléfono +569 4268 4483. 